



Cinco de las mejores sastrerías de España

En lo que a moda masculina se refiere, **el traje su el máximo exponente por antonomasia y un distintivo de elegancia** y si se acierta con el diseño, buen gusto. Quienes ven el traje como un uniforme de trabajo y poco más, consideran que no hay mucha diferencia entre uno y otro. Nada más lejos de la realidad.

Los trajes, al igual que cualquier otra prenda, están marcados por la moda, las tendencias o, como por otra parte es lógico, la época del año. Ahora la moda se decanta más por las hechuras más entalladas en las americanas. Las sisas son más altas, las mangas más estrechas y hombros más descargados. Los pantalones también son más estrechos y el largo se ha reducido un poco.

A la hora de vestir un traje, se puede optar por el de unos grandes almacenes. En este caso, la compra de estas prendas, más que ninguna otra, **se puede parecer a la adquisición de un décimo de lotería**, que toca o no. En el caso de un traje de una marca que los confecciona de manera industrial, puede ocurrir perfectam

...